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Beschlussvorschlag:  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob eine Verlegung des Hortes DRK z. Zt.  An der Quöbbe 
während der Bauphase „Grundschulzentrum“ in eine der leerstehenden Verkaufsflächen, insbesondere 
die Flächen des ehemaligen Jeans Fritz und Family in der Dr.-Alexander Straße auf der Siedlung 
realisierbar ist.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sachdarstellung und Begründung: 

Stadt Boizenburg/Elbe  Drucksachen Nr. : 
 

103/16/FR-CDU 
 

Status: öffentlich 

Beratungsgegenstand: 

Antrag FR-CDU  
hier: Übergangsweise Verlegung des Hortes während der Bauphase an der 
Ludwig-Reinhard-Grundschule 

FR-CDU 

Auskunft erteilt: Heinrich, Lutz 

Erstellungsdatum: 11.07.2016 

Beratungsfolge: 

Nummer Gremium Datum Sitzung Zuständigkeit 
Abstimmung 

( J / N / E ) 
TOP 

  Ausschuss für Soziales, Kultur und 
Sport 

02.08.2016 Vorberatung 
 

 
 

  Ausschuss für Bau, Stadtplanung, 
Verkehr und Denkmalschutz 

16.08.2016 Vorberatung 
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Sobald die Neubauphase für das Grundschulzentrum an der Ludwig-Reinhard-Grundschule beginnt, 
wird das jetzige Hortgebäude entweder für Baumaterial genutzt oder abgerissen werden müssen, um 
weitere Flächen für die Strukturierung der Baustelle zu erhalten. Daher ist es notwendig, sich bereits 
jetzt über die Verlegung des  Hortes Gedanken zu machen und diese vorzubereiten.  
Die o.g. Verkaufsflächen stehen seit längerer Zeit leer und wären mit einigen Umbaumaßnahmen für 
die übergangsweise Unterbringung des Hortes, da Sanitär und Fläche ausreichend vorhanden sind, 
geeignet. Zudem wird die Verwaltung beauftragt, bei der Kindertagesstäte Rotkäppchen zu erfragen, 
ob eine Mitbenutzung deren Außenflächen für die Kinder des Hortes möglich ist.   
Da die Bauphase über einige Jahre andauert, wäre zu überlegen, ob in den Zaun zu den Außenanlagen 
ein Tor eingebaut werden kann, sodass die Kinder über den Hinterausgang des Hortes zügig und auf 
kurzem Weg die Außenanlage des Rotkäppchen Kindergartens betreten können. 
Für die Beförderung der Kinder von der Grundschule zur Siedlung wäre über die Nutzung des 
Stadtverkehrs oder über die Einrichtung eines Shuttles nachzudenken. 
Bei Realisierung dieses Beschlusses würde, zumindest für einige Jahre wieder mehr Leben in das 
„Einkaufszentrum“? der Siedlung kommen die die Trostlosigkeit der leerstehenden Verkaufsflächen 
verschwinden. 
 
Kurzfassung: 
 
Die Verwaltung wird beauftrag zu prüfen:  

- Anmietung für Hort  Kosten 
- Notwendige Umbaumaßnahmen, welche  
- Nutzung Außenanlage Rotkäppchen + Zaun  Tor 
- Beförderung Schule  Hort   

 

  
Finanzielle Auswirkungen: 
 

Ja  Nein  Ja  Nein  Monatlich       
Jährlich           

 

Mittel stehen bereit:  Ja            Nein   
Produkt.:  
Sachkonto:               
HH-Ansatz:               
Verausgabt:              
Noch verfügbar:       

Deckungsvorschlag: 
 
      
      
      
      

 
 
 
 
Mitzeichnung im Bedarfsfall:  Unterschrift 
 
Fachbereich I   ............................................ 
(Finanzen und Soziales) 
 
Personalrat   ............................................ 

Finanzielle Auswirkungen Folgekosten Betrag 
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Gleichstellungsbeauftragte ............................................  

 
Anlagen:  Antrag der Fraktion CDU  
hier: Übergangsweise Verlegung des Hortes während der Bauphase an der Ludwig-Reinhard-
Grundschule vom 04.07.2016 
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